



Un proyecto coordinado por la UNED gana el Premio Evens a la educación intercultural

El **Proyecto Inter** , *una guía práctica para la educación intercultural en la escuela*, ha sido galardonado con el primer premio en la convocatoria 2005 del **Premio Evens**.

La Fundación Evens valora proyectos que hayan contribuido a la integración social en Europa. La UNED ha coordinado el proyecto ganador, **premio al que aspiraban 94 candidatos**.

El Proyecto Inter, enmarcado en el programa europeo Sócrates Comenius, es un programa de formación del profesorado. El proyecto ha tenido una **duración de tres años**.

Primero se realizó un informe donde se analizaron las necesidades de formación de los profesores en educación intercultural. Se estudiaron esas necesidades entre los profesores de los países participantes en el estudio: España, Austria, Inglaterra, Letonia, Noruega, Portugal y República Checa. Luego se elaboró una guía de formación del profesorado en educación intercultural.

El tercer año se utilizó la guía de forma experimental en varias iniciativas de formación del profesorado con excelentes resultados.

La guía de formación del profesorado está disponible en varios idiomas en la página Web del proyecto: www.evensfoundation.be
